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Sear, David R. An Introductory Guide to Ancient Greek and Roman Coins Volume II Regal Coins of the
Hellenistic Age

1. Edition 2023, Text english, Hardcover.

This is the second volume (of three) of David Sear's new introductory guide to ancient coins, covering the
coinages of the successor kingdoms to Alexander the Great's Vast conquests in the eastern Mediterranean
region, the Middle East and beyond. It forms part of Spink's new Living History series.

Ancient coins have long fascinated generations of collectors by virtue of their beauty, the stories they tell, and
for the unique insight they give into the history of the time in which they were made. They can be held, felt,
and examined without the need for visiting a museum - they are, quite literally, living history. 

David Sear's three volume guide is intended to give a general background to the fascinating world of ancient
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coins, looking back more than 26 centuries to the lands of the eastern Mediterranean, at how coins were
designed and produced, and at how they can reveal so much to us today of the time in which they were
produced. 

David Sear is among the most notable numismatic authors writing today; his seminal texts have become the
standard handbooks for collectors of ancient Greek, Roman and Byzantine coinage. His Introductory Guide is
intended as an approachable and informative introduction to the hobby, and is a must for anyone interested
in the history of the ancient Greek and Roman world.  

This is the second volume (of three) of David Sear's new introductory guide to ancient coins, covering the
coinages of the successor kingdoms to Alexander the Great's Vast conquests in the eastern Mediterranean
region, the Middle East and beyond. It forms part of Spink's new Living History series.

Ancient coins have long fascinated generations of collectors by virtue of their beauty, the stories they tell, and
for the unique insight they give into the history of the time in which they were made. They can be held, felt,
and examined without the need for visiting a museum - they are, quite literally, living history. 

David Sear's three volume guide is intended to give a general background to the fascinating world of ancient
coins, looking back more than 26 centuries to the lands of the eastern Mediterranean, at how coins were
designed and produced, and at how they can reveal so much to us today of the time in which they were
produced. 

David Sear is among the most notable numismatic authors writing today; his seminal texts have become the
standard handbooks for collectors of ancient Greek, Roman and Byzantine coinage. His Introductory Guide is
intended as an approachable and informative introduction to the hobby, and is a must for anyone interested
in the history of the ancient Greek and Roman world.  

Sear, David R. Ein Einführungsleitfaden zum alten griechischen und römischen Münzen, Band II Regale
Münzen des hellenistischen Alters

1. Ausgabe 2023, Text Englisch, Hardcover.

Dies ist der zweite Band (von drei) von David Sears neuem Einführungshandbuch für alte Münzen, die die
Münzen der Nachfolgerkönigreiche bis zu Alexander, der großen Eroberungen der Großen im östlichen
Mittelmeerraum, dem Nahen Osten und darüber hinaus, abdeckt. Es ist Teil der neuen Living History -Serie
von Spink.

Alte Münzen haben seit langem Generationen von Sammlern aufgrund ihrer Schönheit, der Geschichten, die
sie erzählen, und für die einzigartigen Einsichten, die sie in die Geschichte der Zeit geben, in der sie gemacht
wurden. Sie können festgehalten, gefühlt und untersucht werden, ohne dass sie ein Museum besuchen
müssen - sie sind buchstäblich lebende Geschichte.

David Sears Drei -Volumen -Leitfaden soll der faszinierenden Welt der alten Münzen einen allgemeinen
Hintergrund geben, der mehr als 26 Jahrhunderte in die Länder des östlichen Mittelmeers zurückblickt, wie
Münzen entworfen und produziert wurden und wie sie so viel enthüllen können für uns heute in der Zeit, in
der sie produziert wurden.
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David Sear gehört zu den bemerkenswertesten numismatischen Autoren, die heute schreiben. Seine
wegweisenden Texte sind zu den Standardhandbüchern für Sammler des alten griechischen, römischen und
byzantinischen Münzgebiets geworden. Sein Einführungsführer ist als ansprechbare und informative
Einführung in das Hobby gedacht und ist ein Muss für alle, die sich für die Geschichte der alten griechischen
und römischen Welt interessieren.

Dies ist der zweite Band (von drei) von David Sears neuem Einführungshandbuch für alte Münzen, die die
Münzen der Nachfolgerkönigreiche bis zu Alexander, der großen Eroberungen der Großen im östlichen
Mittelmeerraum, dem Nahen Osten und darüber hinaus, abdeckt. Es ist Teil der neuen Living History -Serie
von Spink.

Alte Münzen haben seit langem Generationen von Sammlern aufgrund ihrer Schönheit, der Geschichten, die
sie erzählen, und für die einzigartigen Einsichten, die sie in die Geschichte der Zeit geben, in der sie gemacht
wurden. Sie können festgehalten, gefühlt und untersucht werden, ohne dass sie ein Museum besuchen
müssen - sie sind buchstäblich lebende Geschichte.

David Sears Drei -Volumen -Leitfaden soll der faszinierenden Welt der alten Münzen einen allgemeinen
Hintergrund geben, der mehr als 26 Jahrhunderte in die Länder des östlichen Mittelmeers zurückblickt, wie
Münzen entworfen und produziert wurden und wie sie so viel enthüllen können für uns heute in der Zeit, in
der sie produziert wurden.

David Sear gehört zu den bemerkenswertesten numismatischen Autoren, die heute schreiben. Seine
wegweisenden Texte sind zu den Standardhandbüchern für Sammler des alten griechischen, römischen und
byzantinischen Münzgebiets geworden. Sein Einführungsführer ist als ansprechbare und informative
Einführung in das Hobby gedacht und ist ein Muss für alle, die sich für die Geschichte der alten griechischen
und römischen Welt interessieren.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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